
第１０１回ＹＢＣ中古車フェア
スタッフ対象アンケート結果報告書

対 象：中古車委員、参加スタッフ

回答期間：令和７年４月１日～２５日まで

回答件数：６４件

設 問：全７問

――――――――――――――――――
一般社団法人日本自動車販売協会連合会

山形県支部 中古車委員会
――――――――――――――――――
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５．次回「オーレオーレ！」生中継を行う場合、出演ゲストのご希望がありましたらご記入ください。

４件 ずん飯尾さん

３件 ウド鈴木さん

２件 橋本マナミさん、狩野英孝さん、くまだまさしさん、ホンジャマカ石塚さん、サンドウィッチマン

１件 ミッチーチェン、ハラミちゃん、イワイガワ、バッドボーイズ佐田さん、シソンヌ、佐藤晴美さん

スピードワゴン井戸田さん、YBCのアナウンサーさん

その他 東北、山形にゆかりのある芸能人、アーティスト、元気のいい人、面白い人

６．トラブルやお気づきの点がありましたら教えてください。

・今回は雨、風共にひどく準備から本当に大変でした。

・悪天候で来場者が極端に少ない場合を想定した集客イベントの必要性を感じました。

・会場内で傘の貸し出しがあれば良かった。

・今回凄く寒かったので、ホットコーヒーなど温かい飲み物があっても良かった。

・気温が低い場合、室内会場も検討して欲しい。

・展示場所によっては本部が遠すぎる。

・お買い上げカードは紙ではなくメールやインターネットに変更できないだろうか。あと、集計表も紙で
はなくメールなどデータ送信を利用した形に変更してほしい。

・成約カードをもっと簡単にしてほしい。

・スピーカーの音がうるさくてお客様との会話が難しい場面があった。

・商談テーブルのスペースが前後近くて、立ち上がる時に狭かった。

・食事の振る舞いは不要と感じた。

・キッチンカーをなぜあんなに奥に下げる必要があるのか。

・天候はどうにもできませんが鍋振る舞いは良かったと思う。

・今回は合同コンテナのあるブースに当たったが、コンテナを囲むように展示車を置く形になるため窮
屈感があった。合同コンテナは定位置になっているので動かせないと思うが、ブース割のレイアウトは検
討してほしい。

・特選車って実際のところどのくらい売れていますか？データがあれば知りたいです。



７．次回のフェアに向けてのご意見ご提案がありましたら教えてください。

・ストリートピアノをしてみてはどうか。

・総合受付でもアンケートや子供の射的等無料券を配れるようにして欲しい。

・クオカードの他に県内の宿泊券プレゼント1名様等も欲しい。

・山形会場と庄内会場の格差が大きい。庄内会場も芸能人を呼んで欲しいです。

・庄内会場と同じように山形会場でも各ディーラーブースもプレハブ設置してほしい。

・年１回の開催で良い。

・３月開催は時期的に厳しいので、時期をもう一度検討してほしい。

・イベントの開始は朝１０時というのが一般的なので、中古車フェアも１０時開始にしてはどうか。ビッグウイ
ングの屋内イベントも１０時からが多いし、９時３０分から開始しても誰も来ない。

・やはりYBCさんの企画力は集客にとてもありがたいです。今後も宜しくお願い致します。

・芸能人よりもＹＢＣのアナウンサーさんを呼んでほしいです。そして、YBCの番組と朝から晩までコラボし
てみてはどうでしょうか。

・下見で来場したお客様も多数いたので、展示車両の金額面に幅を持たせるため、もっと台数をおけるよ
う面積を広げて欲しい。配置を考えればトヨタ4社が東側の縦長部分を使うことになり、4社のいずれかが北
側にずれるわけなので、そこが死角になるなら、北側の道路側にキッチンカーを置いたり本部テントをそこに
したり、トヨタ4社とそれ以外の幅を持たせて屋台を置くとかはいかがでしょうか？

・土曜日はオーレオーレの中継で盛り上がりますが、逆に日曜日は何もないので、場内アナウンスを使って
オススメ車の宣伝などをしてみたらいかがでしょうか。
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